

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**  
 **Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3**

## Anfrage

**Nr.: A 12/0247-01****gemäß § 10 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum:** 15.03.2012**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Herrn Vorsitzenden Dr. Henner Tilgner des Wirtschaftsausschusses  
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:**

<b>Status:</b> *	<b>Datum:</b>	<b>Gremium:</b>	<b>Berichterstattung:</b>
Ö	19.04.2012	Wirtschaftsausschuss	Wolfgang Michels
Ö	26.04.2012	Hauptausschuss	Wolfgang Michels

\* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

## Teilnahme der Stadt Mülheim an der Ruhr an dem Ideen-Wettbewerb "Kooperation Ruhr" 2012 Anfrage der CDU-Fraktion

**Fragen:**

Die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Plant die Stadtverwaltung, bis zum Ende der Bewerbungsfrist 30. April 2012 eine Bewerbung Mülheims am Wettbewerb des Initiativkreises Ruhr (IR) am Ideen-Wettbewerb „Kooperation Ruhr“ abzugeben?
2. Wenn ja, an welche Wettbewerbsbeiträge der Stadt Mülheim an der Ruhr (mit der Nennung und der Beschreibung der beispielgebenden Ideen für eine interkommunale Kooperation) ist gedacht?
3. Wie sehen diese Wettbewerbsbeiträge im Detail aus? (Präsentation erwünscht)

**Begründung:**

Nach Aussagen des Initiativkreises Ruhr (IR), siehe Medienberichte vom 08.03.2012, ist das Interesse auch unter den Ruhrgebietsstädten recht groß, sich bis Ende April 2012 an dem bereits angelaufenen Wettbewerb „Kooperation Ruhr“ mit einem Beitrag zu beteiligen. Da offenbar auch die Stadtverwaltungen wie Mülheim an der Ruhr schon früher von diesem Wettbewerb zur interkommunalen Kooperation in Kenntnis gesetzt wurden, ist zu klären, ob und wie eine Teilnahme der Stadt Mülheim an der Ruhr noch in die Wege geleitet werden kann. Denn auch wenn nach Einschätzung der CDU-Fraktion in Mülheim an der Ruhr längst noch nicht alle Potenziale für die städteübergreifende Zusammenarbeit erschlossen sind,

gibt es doch hierfür eine Reihe positiver Beispiele, die es wert sein könnten, im Rahmen von Wettbewerbsbeiträgen herausgestrichen und vielleicht damit sogar ausgezeichnet zu werden.

*Wolfgang Michels*  
CDU-Fraktionsvorsitzender